

CLAUDIA RUIZ:

Buenos días, buenas tardes, buenas noches a todos. Bienvenidos a la teleconferencia del equipo de seminarios web para el grupo de trabajo de creación de capacidades de At-Large, el 16 de julio de 2020 a las 19:00 UTC. En el canal en inglés contamos con Hadia Elminiawi, Joanna Kulesza, John More, Cheryl Langdon-Orr, Barrack Otieno y Joan Katambi. En el canal en español contamos con Alberto Soto. Presentó sus disculpas Maureen Hilyard. Nuestras intérpretes en el idioma español son Sabrina y Verónica. Del personal contamos con Gisella Gruber y quien les habla, Claudia Ruiz, a cargo de coordinar esta llamada.

Por favor, les pido que digan su nombre al tomar la palabra, no solo para las transcripciones sino también para que las intérpretes los puedan identificar en el canal correspondiente. Por favor, les recuerdo también que silencien su micrófono cuando no están tomando la palabra. Le doy la bienvenida a Heidi. Muchas gracias. Le doy la palabra a Hadia. Hadia, no sé si está hablando. Tiene el audio silenciado.

HADIA ELMINIAWI:

Hola. Sí. Estaba silenciada. Gracias. Bienvenidos todos a esta teleconferencia de nuestro equipo de trabajo de seminarios web.

Los intérpretes pedimos disculpas pero no recibimos el audio de Hadia en este momento.

No veo manos levantadas. Damos por adoptado el orden del día. Hola, Abdulkarim. Veo que se ha unido a la llamada. Vamos a pasar entonces ahora a los ítems de acción a concretar de nuestra última llamada, por favor. Yeşim tenía que crear un documento en Google Docs para el

Nota: El contenido de este documento es producto resultante de la transcripción de un archivo de audio a un archivo de texto. Si bien la transcripción es fiel al audio en su mayor proporción, en algunos casos puede hallarse incompleta o inexacta por falta de fidelidad del audio, como también puede haber sido corregida gramaticalmente para mejorar la calidad y comprensión del texto. Esta transcripción es proporcionada como material adicional al archivo, pero no debe ser considerada como registro autoritativo.

grupo de seminarios web del CPWG. Esto iba a estar publicado en el espacio de trabajo. Creo que esto ya está completado. Luego tenemos el cronograma del seminario web de SubPro. En este caso vamos a tratarlo el día de hoy. Holly Raiche también iba a ser quien liderara el seminario web para el mes de septiembre. Creo que también vamos a hablar en este sentido. También tenemos que tener un orden para los seminarios web a futuro. Lo vamos a debatir el día de hoy. Los tópicos posibles, como por ejemplo la implementación de dos cursos de ICANN Learn. Eso también lo vamos a abordar el día de hoy. Luego Yeşim tenía que agendar la próxima llamada. Esto ya está listo. Heidi tenía que invitar a Josh B y Sara C a la llamada para abordar algunas cuestiones que tenían que ver con las cuestiones técnicas de los seminarios web. Sé que Heidi ya lo hizo.

Sin más, vamos a volver a la agenda del día de hoy. Tenemos aquí el documento de Google Docs. No sé si lo pueden ver. En realidad básicamente se trata de una planilla de cálculo donde se enumera el tema de experiencia. Por ejemplo, accesibilidad. Les voy a pedir si hay tópicos que se agregaron, parece que es una muy buena lista. Es una lista bastante abarcativa. Es una lista realmente buena de temas. No sé si alguien quiere acotar algo.

GISELLA GRUBER:

Hadía, perdón por interrumpirla. Le pido disculpas. Quizá alguien tenga la mano levantada para tomar la palabra. Este documento que fue muy amablemente creado por Yeşim se hizo de la siguiente manera. Se tomó la lista de tópicos que se habían enumerado que habían enumerado en EURALO y básicamente son los mismos tópicos que la experiencia de las ALS de EURALO. Esto fue transferido a esta página. Lo que se hizo en

EURALO es enviar un correo electrónico a todas las ALS de EURALO con este documento con una lista de los tópicos o temas y se le pidió a cada ALS que incluyera el tema en el cual se sentía que tenían experiencia. Un ejercicio similar se hizo en NARALO. En ese caso se envió una encuesta. Se hizo una actualización de la encuesta. Está también en la página, en el portal de NARALO. Eso lo acabo de compartir en el chat para que lo puedan ver. A partir de eso nosotros creamos esta plantilla de Google Docs pero no hay nada que haya establecido este grupo. Para poder avanzar vamos a tener que ver de qué manera lo vamos a hacer. Abdulkarim seguramente quiera acotar algo o quizá quieran establecer otros temas pero, si me permiten, lo que voy a hacer es compartir con ustedes la experiencia de las ALS de EURALO y también lo que se hizo en NARALO. También lo que se haga en las otras tres regiones. No sé si Heidi ya está conectada a la llamada. Me parece que esta sería una sugerencia interesante para hacer un ejercicio similar en las otras tres regiones. Gracias.

HADIA ELMINIAWI:

Muchas gracias, Gisella. Sí. Realmente ha sido algo muy útil replicar este mismo ejercicio en las otras tres regiones. Quizá lo podríamos tener como un ítem de acción a concretar de la llamada del día de hoy. Sí, enviemos esto. Hagamos una encuesta para enviar a las otras tres RALO y esperemos sus respuestas. Veo que Cheryl ha levantado la mano. Le voy a dar la palabra. Adelante, por favor.

CHERYL LANGDON-ORR:

Muchas gracias, Hadia. Me gustaría ver la encuesta de NARALO antes de que la dupliquemos. Estoy a favor de implementar esa metodología. No

me malinterpreten pero creo que tendríamos que ver también las categorías de información y la lista con las diferentes categorías y, por supuesto, trabajar con eso. Lo primero que coloqué en el chat fue determinar sobre la base de qué criterios vamos a calificar estas cuestiones. Es decir, cuáles son las cuestiones que vamos a medir. Quizá lo podemos simplificar en una encuesta, que es lo que hizo NARALO, pero también podríamos tener una especie de escala donde señalemos alto, medio o bajo, por ejemplo. En cuanto a las capacidades. Está bien pero también es importante determinar qué metodología de la información vamos a utilizar antes de enviar todo.

HADIA ELMINIAWI:

Gracias, Cheryl. Sí, estoy totalmente de acuerdo con lo que usted dice. En NARALO se envió una encuesta y quizá vamos a enviar la misma encuesta. Otra forma de avanzar podría ser la siguiente. Podríamos enviar esto a los presidentes de las RALO. Quizá el presidente junto con la comunidad podría desarrollar algo similar o quizá no similar. En realidad va a depender de cómo se quiera avanzar.

CHERYL LANGDON-ORR:

A ver, un momento, un momento, Hadia. Un momento, por favor. No es que yo quiera controlar su entusiasmo, Hadia, y su decisión, su determinación en estas diferentes direcciones que quiere tomar. Me parece que va a ser mucho más sencillo apuntar a la uniformidad de las cosas y creo que también podríamos tener un mejor manejo del tiempo si es que creamos un modelo para enviar luego al liderazgo de las RALO. Decimos: Este es el modelo que creamos. ¿Tienen algún comentario? Si no hay comentarios, es lo que se va a enviar definitivamente. Si uno

envía esto como una sugerencia a todos, me parece que va a haber mucha ida y vuelta.

HADIA ELMINIAWI: Está bien. Estoy de acuerdo con lo que dice también. Veo que Heidi ha levantado la mano.

HEIDI ULLRICH: Sí. Gracias. Yo estoy un tanto preocupada con respecto a que este subgrupo de seminarios web está avanzando con ciertos ejercicios y quizá haya otros que quieran hacer algo similar. Después terminamos con por ejemplo un análisis de tres encuestas o recomendaciones para poder identificar experiencias. Quizá esto sea algo en lo que también quieran participar las RALO a través del equipo de difusión externa y participación, o tal vez el equipo de creación de capacidades quiera trabajar con otro grupo o con las RALO. No sé si este grupo para seminarios web tendría que desarrollar una encuesta para buscar experiencias que luego vaya a compartir con el resto de los grupos de At-Large. Gracias.

HADIA ELMINIAWI: Gracias, Heidi. Tiene sentido. Cheryl, ¿quiere tomar nuevamente la palabra?

CHERYL LANGDON-ORR: Sí. Quiero acotar dos cosas. Quiero asegurarme de haber comprendido lo que dijo Heidi con respecto a las actividades. Podría esto estar dentro de los tópicos de expertise. Los tópicos de experiencias podrían ser

aquellos que uno quisiera o pudiese presentar por ejemplo para los seminarios web en algún tiempo en el futuro. Estas serían dos posturas o dos enfoques totalmente distintos. Las RALO han hecho otras cosas. Han hecho cosas distintas. Podemos por ejemplo observar lo que hizo NARALO. Por supuesto, yo también pedí permiso para ver lo que hizo EURALO pero ya se han hecho a lo largo del tiempo varias encuestas. Creo que APRALO ha hecho tres o cuatro incluso, si mi memoria no me falla. También se ha evaluado la experiencia en esas encuestas. Creo que sería una buena idea preguntar a Joanna cómo querría ella avanzar en cuanto a la investigación de estos temas. Yo puedo hablar después sobre esto pero quizá quiera saber realmente de dónde puede sacar nuevos talentos para un tema en particular. Ciertamente esto no se puede imponer a todas las RALO sin previamente haber hecho un diseño o un modelo de todo esto.

HADIA ELMINIAWI:

Sí, ciertamente es correcto. A mí me gusta su idea, Cheryl, de ser sumamente específicos en cuanto a la lista. Esta sería entonces una lista específica para aquellos que quisieran participar en los seminarios web. Quizá también que quieran ser presentadores u oradores en los seminarios web. Quizá podríamos acotar al equipo de seminarios web. Esa sería una buena idea. También me gustaría escuchar a Joanna y darle luego la palabra a Alberto.

JOANNA KULESZA:

Muchas gracias. Voy a compartir mi opinión al respecto. Yo no quiero detener esta iniciativa. En realidad me alegra que estén embarcados en todo esto y también tenerlo como un proyecto piloto que entiendo que

es lo que también sugiere Cheryl. Sería la forma de avanzar. Me gusta lo que se ha hecho. Me gusta esto de buscar voluntarios para dar un resultado tangible. Siempre es algo que se agradece. Esto también lo hizo Abdulkarim. Yo agradezco la sugerencia que hace Cheryl con respecto a que esto tenga que ser algo más bien acotado. Una tarea acotada para nosotros para tratar de determinar también quién está disponible, quién podría exponer en un seminario web. A mí me encantaría ver esto. Como ya dije, es un proyecto piloto, un ejercicio piloto pero también tenemos que determinar cuáles son las métricas. Creo que tenemos la libertad de debatirlo para nuestros propios propósitos. Al mismo tiempo, también sé que hay otras cuestiones un poco más cercanas, más relevantes en este momento que también tenemos que abordar. Después, usted, Hadia, nos dirá cuánto tiempo quiere dedicar a este ejercicio piloto, que tiene un enfoque un poco más amplio.

Después, con respecto a los seminarios web futuros, sé que hay un documento que Alfredo ha preparado. También hay un resultado bastante tangible al respecto. Quizá tengamos que ver esto y tratarlo con otros ítems de la agenda una vez que tengamos este plan de seminarios web y lo vamos a mantener. Con gusto yo puedo compartir esta iniciativa con todo el resto del grupo de creación de capacidades. Mi punto de vista personal para poder abordar esto sería focalizarnos en los oradores para los seminarios web futuros entre otras cuestiones. El próximo va a ser en menos de un mes. Esto es lo que yo haría. Me focalizaría en las pequeñas tareas que tenemos por delante pero también es un ejercicio interesante. También tenemos que ver cuán bueno podría ser un orador para un tema en particular.

Me parece que lo tenemos que abordar en general. Tampoco podría tanta atención ni dedicaría tanto tiempo en este momento en particular. Por supuesto, no quiero que nadie deje de brindar un aporte que sea tangible. Tenemos tareas más pequeñas y tenemos una agenda muy extensa. Esta sería mi sugerencia. Gracias por escucharme.

ABDULKARIM OLOYEDE: ¿Puedo hacer un comentario breve?

HADIA ELMINIAWI: Sí. Primero teníamos a Alberto, que había levantado la mano. Ya lo había hecho hace un tiempo. Lo que voy a hacer es darle la palabra a Alberto y después Abdulkarim tiene la palabra. Adelante, Alberto, por favor. Tome la palabra.

ALBERTO SOTO: Cheryl, en la formulación de ese modelo y después ir a las RALO, yo creo que las RALO han hecho trabajos y encuestas y demás sobre esto. Si tienen que repetir eso vamos a perder tiempo. Creo que con el modelo estamos ganando tiempo y logrando la participación de las RALO también. Gracias.

HADIA ELMINIAWI: Muchas gracias, Alberto. Estoy totalmente de acuerdo. Abdulkarim, ¿querría tomar la palabra ahora?

ABDULKARIM OLOYEDE: Sí. Estoy de acuerdo con lo que dijo también Alberto porque la idea es mantener todo lo más sencillo posible. Esto está en línea con tener una encuesta pero creo que tenemos que mantenerlo simple. Yo estoy de acuerdo con lo que quieran hacer pero me parece que tenemos que ser simples.

HADIA ELMINIAMI: Muchas gracias, Abdulkarim. Vamos a ser específicos acerca de qué trata esto. Tenemos que tener una base de datos de recursos humanos. Eso es lo que significa este acrónimo. Algo que sea de utilidad, que sirva a nuestros propósitos. Por eso propongo tener esta lista pero sin pensar en enviarle nada a las RALO. Simplemente tengamos una lista para nosotros, para nuestros propósitos, que es justamente brindar seminarios web. Les propongo que veamos este Google Docs, este documento en Google que tenemos ahora. Aquí tenemos algunos temas propuestos y la idea es que para la próxima vez o en nuestro próximo encuentro presentemos nuestras opiniones, nuestro feedback.

Creo que los temas para el propósito de lo que hacemos nosotros son demasiado amplios. Por ejemplo, accesibilidad. Qué es esto. Qué significa en realidad. Qué significa esto para este equipo de seminarios web. Creo que estos temas son demasiado amplios para el objetivo de nuestro equipo y que debemos acotarlos para que sean un poco más específicos. Quizá ahora o bien tomarnos un tiempo para ver estos temas y analizarlos la próxima vez, en nuestro próximo encuentro.

Bien. A ver, Joanna propone pasar este tema a nuestra lista de correo electrónico, que lo tratemos allí. Okey. Muy bien. También Heidi está preguntando si vamos a tener una base de datos de oradores para los

seminarios web de creación de capacidades de At-Large. Bueno, sí. Me parece bien. Si todos están de acuerdo podemos llamarla así: Base de datos de oradores para seminarios web de creación de capacidades de At-Large. Heidi pregunta: “Joanna, ¿qué lista de correo electrónico? ¿La de este equipo o la del grupo de trabajo de creación de capacidades?” También veo que Cheryl quiere tomar la palabra. Joanna, ¿quiere contestar a Heidi?

JOANNA KULESZA: Cualquiera de las dos listas de correo electrónico para mí está bien.

HADIA ELMINIAWI: Gracias. Bien. Vamos a ver qué piensan los demás integrantes. Cheryl, tiene la palabra.

CHERYL LANGDON-ORR: Gracias. Quiero decir que usted tiene que leer el chat justamente para que nosotros podamos ver los comentarios, sobre todo para quienes están solamente conectados vía audio. Muchísimas gracias. Este es un gran comienzo. Recategorizar estos temas, en temas generales. Quizá podemos pensarlos, afinarlos un poquito más, clasificarlos. Quizá esto tiene que estar en nuestra lista de futuras tareas. Quizá Abdulkarim también puede cada tanto volver a traer estos temas a colación. No creo que sea una prioridad pero tampoco algo que debamos pasar por alto o que quede en el olvido.

HADIA ELMINIAWI: Muchas gracias, Cheryl. Como dice Joanna en el chat, con todo gusto dejo esto en las expertas manos de Abdulkarim. Abdulkarim, ¿qué le parece? ¿Quiere tomar la palabra?

ABDULKARIM OLOYEDE: No, no lo creo. ¿Me escuchan? Estoy dispuesto a seguir adelante con lo que ustedes decidan. No tengo problema.

HADIA ELMINIAWI: La sugerencia era dejar este tema en sus manos, para que usted empiece a ver estos temas, analizarlos y presentárselos al grupo cuando esté listo. Creo que estos temas son muy amplios para los objetivos de este equipo pero de todos modos lo dejamos en sus manos y, como dijo Cheryl, esta fue su idea, Abdulkarim. Por favor, presénteles esto al grupo en la próxima llamada. Esa sería la propuesta. ¿Qué le parece? Presente los temas. Esa es la propuesta. John More dice que se podrían crear subtemas dentro de cada tema general y ahora le doy la palabra a Natalia.

NATALIA FILINA: Gracias, Hadia. Disculpen por haber llegado tarde. Espero que trabajemos con esta base de datos. En mi RALO, en EURALO, tenemos una planilla de cálculo con nuestros miembros y sus especialidades. Creo que esto funciona porque de una manera informal podemos saber quiénes son los expertos en cada tema, en cada área para nuestros seminarios web. Gracias.

HADIA ELMINIAMI: Alberto, tiene la palabra. Adelante, Alberto.

ALBERTO SOTO: Gracias. A ver si entendí bien. Voy a dar un ejemplo. El tema de DNS evidentemente es amplio. Quizá se me ocurre DNS y la implementación o la obtención de DNSSEC, que es bastante importante y es bastante importante para usuarios finales. Quizá esa forma de apertura, porque también hay otros temas de DNS. Gracias.

HADIA ELMINIAMI: Gracias, Alberto. Sí. Tal cual. Tenemos que ser más específicos y el ejemplo que usted acaba de compartir describe nuestras necesidades. Sí, claro. Podemos tener un seminario web sobre DNSSEC. Creo que eso justamente es lo que necesitamos. Es decir, mantener los temas generales y luego, dentro de cada tema general, hacer subtemas como en forma de viñeta para ir acotando un poquito el tema. Dejamos esta tarea en manos de Abdulkarim. Cheryl dice: "Exactamente, Alberto" en el chat. Abdulkarim, si usted está de acuerdo, le vamos a asignar esta iniciativa y quizá usted en nuestra próxima teleconferencia nos pueda presentar la tabla que haya preparado.

Los intérpretes pedimos disculpas pero se superponen dos oradores.

Joanna dice que si todavía estamos hablando de esto, cree que podemos enlazarlo con los temas candentes en temas de políticas y con todo gusto se lo deja a Abdulkarim. Alberto dice que no puede bajar la mano en la sala de Zoom. Vamos a ver si alguien le puede ayudar. Gracias, Alberto. Si hemos terminado de tratar este tema podemos volver entonces a nuestra agenda de trabajo para la teleconferencia de hoy.

Joanna, vamos a ver qué nos plantea Abdulkarim en nuestra próxima teleconferencia y luego usted puede vincular esta iniciativa con los temas candentes en materia de políticas. Joanna, ¿quiere tomar la palabra?

JOANNA KULESZA: Me parece una muy buena idea, Hadia. Muchas gracias.

HADIA ELMINIAWI: Gracias. Bien. Nos tenemos que preparar entonces para el seminario web del 3 de agosto sobre los procedimientos posteriores a la introducción de nuevos gTLD. Le envié un correo electrónico a nuestra oradora para que nos mande quizá una fotografía, su biografía y también las notas pertinentes acerca del seminario web y también los datos de cualquier otra persona que la vaya a acompañar en el seminario web. Vamos a esperar a recibir esta información. Perdón, Cheryl, tome la palabra, por favor.

CHERYL LANGDON-ORR: Disculpe, nosotros ya tenemos fotografías de los miembros de la comunidad que se tomaron en las reuniones de la ICANN justamente para usarlas dentro de At-Large. Podemos utilizar esas fotografías. Creo que la persona que va a hablar en el seminario web ya tiene su fotografía. No hace falta esperar y nosotros hemos dado nuestro consentimiento para que se utilicen esas fotografías que fueron tomadas en las reuniones. Si se trata de un participante nuevo, sí, hay que esperar pero en cuanto a nosotros, a nuestra propia gente, por así decirlo, podemos seguir adelante con el tema de las fotos.

HADIA ELMINIAWI: Sí, me parece bien. Heidi dice que podemos usar las fotos de Montreal y pide la palabra.

HEIDI ULLRICH: Sí, gracias. Las fotos de Montreal, que se tomaron en Montreal, son fotos para las cuales prácticamente todos han brindado su consentimiento para que se puedan utilizar. Con respecto a los otros oradores, quizá sea necesario pedirles su consentimiento para utilizar su foto, sobre todo para utilizarlas en plataformas como Facebook. Gracias.

HADIA ELMINIAWI: Muchas gracias, Heidi. Muy bien. Vamos a ver si tenemos algún otro orador para ese seminario web. Si nos van a enviar la foto y si es necesario obtener su consentimiento, quizá el personal se pueda encargar de esto. Joanna pregunta si podríamos coordinar con el equipo de difusión y alcance para crear materiales de promoción como hicimos con los seminarios web de la reunión ICANN68. Sí. Natalia también tuvo esta iniciativa con respecto a la promoción de estos seminarios web.

NATALIA FILINA: Gracias, Hadia. Sí, por supuesto que voy a ayudar con los materiales para promover los seminarios web. Desafortunadamente no tuve tiempo de preparar materiales para promover el seminario de ayer pero yo había sugerido tener como una especie de base de datos de nuestros futuros oradores y materiales que pudiéramos utilizar sin que haga falta pedir su consentimiento. Es decir, material ya listo para usar. Quizá sea más fácil tener, por ejemplo, en nuestra página wiki estos materiales una vez que

sepamos quiénes son nuestros oradores. Creo que quizá necesito medio día para preparar estos materiales para cada seminario web y con todo gusto lo puedo hacer.

HADIA ELMINIAWI:

Muchas gracias, Natalia. En cuanto recibamos los materiales de Justine, se los podemos enviar a usted para que usted prepare los materiales para promocionar este seminario web. Heidi dice que le podemos preguntar a quienes respondieron a la encuesta o les podemos pedir que nos envíen una fotografía junto con su consentimiento para utilizarla y agregarla a la base de datos. Sí, me parece bien, Heidi. Creo que hemos terminado de tratar este tema. Simplemente necesitamos reunir todo este material informativo y seguir adelante para promover el seminario web.

Si no hay ningún otro comentario en cuanto a este punto de la agenda vamos a pasar entonces al siguiente. En este caso vamos a hablar del documento sobre buenas prácticas de seminarios web. Alfredo no está con nosotros. Vamos a pasar al punto siguiente. Los próximos seminarios web. Vamos a colocar el enlace en pantalla. Agregué un tópico. A ver si podemos actualizar la pantalla, por favor. Agregué un tópico más, un tema más que tiene que ver con el Internet de las Cosas. Por ejemplo, los procedimientos posteriores y rondas de nuevos gTLD. Luego tenemos DNS sobre HTTPS y sobre TLS. Creo que aquí la oradora va a ser Holly Raiche. Hoy le envié un correo electrónico a Holly donde le pedía que liderara este seminario web. También dije que por supuesto podría invitar a quien a ella le pareciese apropiado para este seminario web porque la idea era también contar con presentadores que tuvieran experiencia concreta y experiencia nueva. Vamos a ver qué nos trae

Holly. No sé quiénes van a ser los oradores todavía pero sabemos que en este caso por ejemplo quien lo liderará es Holly Raiche. Lo que voy a anotar aquí es que quien liderará este seminario web es Holly Raiche.

Joanna me pregunta si Holly lo confirmó. No. Yo recién le envié hoy un correo electrónico. Tenemos que esperar a que nos responda. Creo que también tenemos otros puntos sugeridos que no han sido todavía tratados. Joanna previamente había sugerido en alguna oportunidad lo siguiente. Creo que lo salteamos. Un momento, por favor. A ver.

HEIDI ULLRICH: Claudia, ¿podría por favor ir más adelante, más arriba en el documento? Hadia, por favor, un poco más arriba en el documento.

CLAUDIA RUIZ: Perdón. No puedo actualizar mi pantalla.

HEIDI ULLRICH: Tenemos algunos problemas.

HADIA ELMINIAWI: Aquí, justo esta. Esta es la tabla. Un poco más abajo, sí, correcto, ahí. Esa es la tabla. Joanna había sugerido una serie de seminarios web dentro de lo que sería por ejemplo derechos de autor en la creación de capacidades, área de trabajo 2, ATRT3. Esto había sido sugerido también por Sébastien. Había otro que era DNS e Internet de las Cosas. Esto creo que se hizo en julio de 2019. Se habló del DNS y la Internet de las Cosas. Esto no sería sobre la recomendación a la junta directiva sino más bien hablaríamos sobre las oportunidades que están asociadas con el DNS e

Internet de las cosas. Esos serían los tópicos, los temas para los seminarios web. La idea es explorar la interfaz y explorar estos temas. Cheryl, veo que ha levantado la mano. Adelante, por favor.

CHERYL LANGDON-ORR: Muchas gracias, Hadia. Perdón por no dejarla terminar. Me gusta este tema del ATRT3. Levanté la mano porque creo que yo estuve en la reunión anterior y el tema no es solo el ATRT3. Por ejemplo, habían hecho una presentación de unas 17 diapositivas con todo el informe. Probablemente a esta altura estén tomando sus resoluciones. Podemos hacer por ejemplo un seminario resultados del ATRT3 y cuáles son los resultados o cuál es el impacto que esto tendría para At-Large. Me parece que ese sería el foco más específico. Por ejemplo, nosotros podríamos hablar de las mejoras continuas y cómo At-Large también podría participar dentro de este programa de mejoras continuas. Me parece que eso sí sería algo muy valioso. Sería también acotar un poco el tema. Esto lo podríamos tener listo también para el trabajo del 2021. No el ATRT3 como un tema general.

HADIA ELMINIAWI: Sí, por qué no. Sí. Podríamos decir aquí que vamos a hablar de los resultados del ATRT3. Estos también serían los resultados que tienen que ver con At-Large o en relación a At-Large. ¿Octubre sería un buen mes para esto, Cheryl?

CHERYL LANGDON-ORR: Perdón, tenía el micrófono silenciado. No. Yo creo que cualquier mes estaría bien. Lo que hagamos no va a tener mucha diferencia pero

podríamos decir que podría ser para la próxima reunión de la ICANN. Quizá antes. Quizá en el mes de septiembre, antes de la reunión. Así podríamos por ejemplo expresar lo que queremos expresar sobre las recomendaciones. Sería bueno tenerlo antes de que finalice el año calendario pero vamos a tener tiempo para los debates y las deliberaciones dentro del seminario web y quizá eso también se pueda tomar en cuenta para la ronda o para el debate del año 2021.

HADIA ELMINIAWI: Octubre o noviembre. El periodo de comentario público creo que termina en unos 16 días, si no me equivoco. Me parece que allí se hará una revisión de los comentarios públicos.

CHERYL LANGDON-ORR: No, no, no, no, no, no. A ver, les explico de vuelta. Allí la gente no ve la diferencia. Nadie va a revisar el comentario público para lo que surja del periodo de comentario público del ATRT3. En realidad ya no es nuestro trabajo, ya no es más el trabajo de la comunidad sino que es en realidad la junta directiva la que le ofrece a la comunidad la posibilidad de reaccionar y todo lo que surja de eso, lo que no tiene que hacer la junta directiva es ordenar un análisis de esos comentarios públicos pero no lo vamos a revisar. No vamos a hacer una revisión de esos comentarios públicos. Quizá la comunidad espere que haya un análisis, el habitual que se espera después del comentario público, pero no. Gracias.

HADIA ELMINIAWI: Gracias, Cheryl. Esta podría ser una buena idea. También tenemos el tema del IGF. Joanna, ¿qué le parece?

JOANNA KULESZA:

El IGF se celebrará el 2 de noviembre y la próxima AGM creo que va a ser el 17 de octubre. Si yo tuviera que organizar esto creo que sugeriría que debatamos la fecha para poder planificar estos seminarios web de mejor manera. Yo dejaría, por ejemplo, las fechas abiertas y si no hay ninguna objeción, entonces sí colocaría el tema que se sugirió o que se propuso en la última reunión. Probablemente también queramos ver quién va a liderar estos seminarios para que la gente ya sepa quién lo hará. Quizá esto ayude. Me voy a contactar con ellos para ver si están dispuestos también a ayudarnos. Probablemente también haya otros ítems de acción que tengamos que realizar. Heidi habló del grupo de difusión externa y participación, que seguramente también nos pueda ayudar.

HADIA ELMINIAMI:

Perfecto, Joanna. Tiene mucho sentido lo que dice. Creo que nuestro seminario web tiene que estar en línea. Seguramente las fechas las vamos a debatir y decidir luego. Veo que Heidi dice que sí, que depende de los tópicos de las reuniones plenarias de ICANN69. Si todos están de acuerdo, lo que podemos hacer es lo siguiente. Heidi veo que dice: "Agosto". En agosto tenemos el seminario de procedimientos posteriores y en septiembre tenemos el tema de DNS sobre TLS y sobre HTTPS. A ver, Holly entonces va a ser quien lidere el tema del DNS sobre HTTPS y sobre TLS. Luego tenemos que ver el tema del ATRT3 y el cuarto sería el de Internet de las cosas. Heidi, ¿quiere acotar algo? Veo que Cheryl dice: "Los resultados del ATRT en el contexto de At-Large y mejoras continuas". Eso sería un tema. No diríamos únicamente ATRT3.

HEIDI ULLRICH: A ver, si me permiten, quiero acotar algo. Tenemos en agosto el de procedimientos posteriores. Tenemos en septiembre el DOH/SOT. En noviembre tenemos el de Internet de las Cosas y en octubre el del ATRT3.

HADIA ELMINIAWI: Noviembre entonces es para Internet de las Cosas. Creo que podríamos también invitar a alguien del SSAC. Quizá al presidente del SSAC para que sea el que lidere el seminario web.

HEIDI ULLRICH: Perdón. ¿Quién de At-Large, quién va a liderar?

HADIA ELMINIAWI: Tiene que ser alguien de At-Large, ¿correcto?

HEIDI ULLRICH: ¿Quién va a ser el que lidere, quien modere ese seminario web?

HADIA ELMINIAWI: Entiendo que están de acuerdo con que sea así o no sé si quieren elegir a alguien más también.

CHERYL LANGDON-ORR: Creo que sería perfecto para el trabajo.

HEIDI ULLRICH: Gracias, Cheryl, por el comentario. Quiero acotar algo más. Teniendo en cuenta que la reunión de agosto será en breve, Hadia, ¿le parece bien si Gisella se contacta con Justine para seguir avanzando y también para hacer un breve resumen y seguir avanzando con eso?

HADIA ELMINIAWI: Sí, sí. Por supuesto que sí.

HEIDI ULLRICH: Gisella, entonces me voy a poner en contacto con usted luego.

HADIA ELMINIAWI: Sí, sí. Adelante, por favor. Creo que Justine ya está más que al tanto sobre este tema, incluso antes de la realización de la reunión ICANN68. Seguramente ya tenga algo preparado. Me parece que no le va a llevar demasiado tiempo porque ella también nos contactó incluso antes de la reunión ICANN68. Estuvo haciendo una especie de tormenta de ideas con respecto a lo que realmente iba a poder exponer o presentar teniendo en cuenta que es un tema muy amplio. Sí, no me preocupa. Creo que Justine va a poder hacer algo realmente bueno en los próximos días. No sé si hay más comentarios. No veo que nadie levante la mano. Si no hay más comentarios con respecto a este tema vamos ahora a pasar a nuestra siguiente llamada. Sí, va a ser en el mismo horario pero quiero que Heidi lo confirme, por favor.

HEIDI ULLRICH: Gisella, le voy a dar la palabra a usted. Hadia, ¿usted está hablando de la próxima reunión, del próximo seminario web, de qué?

HADIA ELMINIAWI: No, no. De nuestra próxima llamada pero sí, tiene razón porque todavía no hemos acordado el horario de nuestro seminario web. Sé que estamos rotando el horario. Todavía no lo hemos hablado.

GISELLA GRUBER: Hadia, perdón pero levanté la mano.

HADIA ELMINIAWI: Sí.

GISELLA GRUBER: Gracias, Hadia. Yo acabo de colocar en el chat que independientemente del horario y teniendo en cuenta la ubicación de las personas, creo que el horario de las 21:00 UTC es el que mejor funciona porque luego sería a las 13:00 UTC. Eso ya sería las 9:00 PM para, por ejemplo, Justine, que está ubicada en Kuala Lumpur.

HADIA ELMINIAWI: Perfecto entonces. A ver, cuando le envié el correo electrónico a Justine no le especificué ningún horario. No nos hemos puesto de acuerdo al respecto pero le voy a enviar estos horarios, este horario a ella. Me parece que ya estamos listos entonces en cuanto al tema que vamos a abordar, el orador y también el horario. Tenemos que esperar la respuesta. No veo que haya más manos levantadas. Por lo tanto, vamos a pasar ahora sí al siguiente punto que sería nuestra próxima llamada. Gisella, ¿podría por favor confirmarnos cuándo será nuestra próxima llamada? O Heidi, no sé cuál de las dos.

HEIDI ULLRICH: Hadia, perdón, veo que Alfredo ahora está en la llamada pero en realidad no lo veo. Tengo una breve declaración por parte de Sara Caplis en cuanto al tema de las cuestiones técnicas de los seminarios web que surgieron la semana pasada. Si me permite, lo voy a leer.

HADIA ELMINIAWI: Sí, sí. Adelante, por favor. Adelante. Quiero escucharlo. Adelante, por favor.

GISELLA GRUBER: Bueno, esto es de Sara y Josh. Tenía que ver con esto de la magia que sucedió. La respuesta es la siguiente. En cuanto a la reunión ICANN68, el equipo de ingeniería IT decidió que es mejor asegurar las sesiones y el acceso, y utilizar el formato de seminario web para las sesiones porque esto brinda más control, brinda la posibilidad de tener otros roles y características. También cambia las características disponibles para los participantes. Esto no les permite a los participantes silenciar o activar sus micrófonos a su discreción y tampoco les permite ver la lista de participantes. Estos son los cambios que se han hecho en el formato de los seminarios web. Zoom da la posibilidad de tener nuevas características en el futuro pero no lo asegura. A los efectos de evitar este bombardeo o estos eventos desafortunados en Zoom se han implementado estas cuestiones y estamos también buscando la forma más segura de tener otros formatos de sesiones más abiertos. Para la reunión 69 seguramente vamos a tener en cuenta todos sus comentarios, los comentarios de ALAC. Seguramente vamos a escuchar más conforme sigamos avanzando. Gracias.

HADIA ELMINIAWI:

Gracias, Heidi. Creo que la principal preocupación que tenían los participantes era que estaban en una sala como aislados y no tenían esta idea de que estaban en una sala de reuniones. Es por la razón que usted acaba de mencionar, que no pueden ver la lista de los participantes. No pueden chatear con otros participantes. Sí, es como estar aislados en una sala en la cual no se puede ver a los presentadores. Tampoco se puede interactuar. Es como estar mirando en una computadora un programa de televisión pero de alguna manera uno está solo. A mí me complace también ver que lo están considerando, que están tomando en cuenta estas cuestiones y que también están tratando de mejorarlas para poder seguir avanzando. Veo que Cheryl dice que va a esperar hasta el último segundo, que está en el audio. Gisella, puede tomar la palabra.

GISELLA GRUBER:

Gracias, Hadia. Gracias, Heidi. Con respecto a sus comentarios, estamos con usted. Cuando por ejemplo enviamos los seminarios web, no podemos ver por ejemplo quién está en la llamada y es un poco frustrante porque sí, da esta sensación de estar mirando una pantalla y uno no puede interactuar. Probablemente no se puedan responder preguntas o hacer comentarios pero desde la perspectiva del personal, estamos esperando que se decida cómo se va a llevar adelante la reunión ICANN69. Seguramente tengamos salas de seminarios web y en ese caso vamos a tener que ver de qué manera hacemos que la gente, los participantes, se sientan menos aislados. Por ejemplo, quizá tengamos que decidir con el departamento de IT si por ejemplo los participantes pueden ser panelistas o si se puede ver quiénes son los

participantes. Quizá si todos pueden pasar a ser panelistas, supongo que eso no va a ser posible porque creo que habrá una limitación en cuanto al número de panelistas y también otras limitaciones que tienen que ver con cuestiones de fondo de las cuales nosotros no estamos al tanto y que sí lo está el personal de tecnología.

Vamos a seguir trabajando para que la reunión ICANN69 se lleve a cabo en las salas de seminarios web de Zoom. Estamos trabajando en esta cuestión para abordarlo y para solucionarlo. Vamos a hacer nuestro mejor esfuerzo para encontrar una solución que sea conveniente para todos y, por supuesto, vamos a brindarles una actualización posiblemente en las llamadas del comité organizador de la reunión ICANN69 y también en las reuniones de ALAC antes de la reunión ICANN69.

HADIA ELMINIAMI: Muchas gracias, Gisella. Si no hay otros temas u otros asuntos.

CLAUDIA RUIZ: Hadia, algo más. ¿La próxima llamada va a ser el próximo jueves, el 23 o el 30?

HADIA ELMINIAMI: No, creo que tendría que ser el próximo jueves porque tenemos que seguir debatiendo el tema de los seminarios web de agosto. También tenemos que asegurarnos de que todo esté ya implementado para llevar adelante este seminario web. Si todos están de acuerdo vamos a tener nuestra próxima llamada el próximo 23 de julio a las 19:00 UTC. No

tengo nada más para agregar, al menos yo. No sé si Natalia quiere agregar algo más. Adelante, Natalia.

NATALIA FILINA:

Sí. Voy a ser muy breve. Quizá lo que podemos hacer es organizar seminarios web que sean cortos para nuestros miembros más experimentados con temas como por ejemplo cómo ser un orador efectivo. Creo que podríamos tener por ejemplo un seminario web que podría ser para nuestro grupo de creación de capacidades. Podríamos invitar a una serie de personas que quiera unirse a este seminario web. A partir del número de personas que se unan al seminario web comprenderemos quién se unirá en el futuro como orador. Esa sería una idea. Gracias.

HADIA ELMINIAWI:

Natalia, me parece que es una buena idea. La vamos a seguir expandiendo en la próxima llamada. No sé si está hablando de un seminario web nuevo o si vamos a hacerlo como un agregado a los seminarios web que ya tenemos. En este caso sé que estamos hablando de un grupo particular más acotado. Le propongo que si está de acuerdo lo debatamos en la próxima llamada.

NATALIA FILINA:

Sí, sí, Hadia, me parece bien.

HADIA ELMINIAWI:

Pero me gusta mucho esa idea.

NATALIA FILINA: Gracias.

HADIA ELMINIAWI: Bien. No veo que haya más manos levantadas. Nos hemos excedido tres minutos de la hora de finalización. Si no hay más comentarios vamos a dar por finalizada esta llamada ahora. Quiero agradecerles antes a todos por una llamada muy productiva. Quiero agradecer también al personal y a nuestros intérpretes. Gracias. Nos vemos en nuestra próxima llamada la semana próxima. Damos por finalizada esta sesión. Gracias.

[FIN DE LA TRANSCRIPCIÓN]